

EINLADUNG

# Schutzstreifen innerorts mit schmaler Kernfahrbahn und Piktogrammketten

Bild: Stadt Konstanz, 2020



## Digitales Fachseminar

Montag, 22.04.2024 von 13:30 bis 16:30 Uhr  
Digital via Webex

VORRANG FÜR FUSS UND RAD

## Programm

22.04.2024

<b>13:30 Uhr</b>	<b>Begrüßung durch die AGFK-BW</b> Markus Belz, AGFK-Geschäftsstelle
<b>13:45 Uhr</b>	<b>Vorstellung des Abschlussberichts zum Modellprojekt Schutzstreifen innerorts inkl. Piktogrammketten</b> Peter Gwiasda, Planungsbüro VIA
<b>14:45 Uhr</b>	<b>Impuls:</b> <b>Erlasse für die Anordnung von Schutzstreifen mit schmalen Kernfahrbahnen innerorts und für Radverkehrspiktogramme und -ketten</b> Sebastian Kaufmann, Leiter Referat 46, Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg Alicia Kolmans, Stellvertretende Leiterin Referat 45, Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg
<b>15:15 Uhr</b>	<b>Moderierte Paneldiskussion: Die Bedeutung der Erlasse für die kommunale Praxis</b> Diskutierende: Peter Gwiasda, Sebastian Kaufmann, Alicia Kolmans Moderation: Thiemo Graf, AGFK-Fachbüro / i.n.s. – Innovative Städte GmbH & Co. KG

### Architektenkammer Baden-Württemberg

Die Veranstaltung kann bei der Architektenkammer Baden-Württemberg als Weiterbildung angerechnet werden.

## Was Sie erwartet

Mehr Sicherheit und Sichtbarkeit sind für Radfahrende wichtig. Die Ergebnisse des Modellprojekts Schutzstreifen der AGFK-BW zeigen, dass Schutzstreifen auch auf schmalen Kernfahrbahnen innerorts ein sinnvolles Instrument für Kommunen sein können, um Lücken im Radnetz schnell zu schließen.

Das Ministerium für Verkehr hat die Erkenntnisse aus dem Modellprojekt der AGFK-BW aufgegriffen und zwei wegweisende Erlasse herausgegeben. Innerhalb der vorgegebenen erweiterten Einsatzgrenzen können zukünftig innerorts Schutzstreifen bei schmaler Kernfahrbahn markiert werden, außerdem wurde definiert, unter welchen Voraussetzungen Radverkehrspiktogramme und -ketten markiert werden können.

Welche neuen Anwendungsmöglichkeiten den Kommunen dadurch ermöglicht werden, wird beim Fachseminar vorgestellt.

### Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung:



[www.umfrageonline.com/c/anmeldung-schutzstreifen-innerorts-2024](http://www.umfrageonline.com/c/anmeldung-schutzstreifen-innerorts-2024)

Weitere Informationen zur Teilnahme und Anmeldung finden Sie auf der Website der AGFK-BW: [www.agfk-bw.de/weiterbildung/details/modellprojekt-schutzstreifen-innerorts-piktogrammketten-5068](http://www.agfk-bw.de/weiterbildung/details/modellprojekt-schutzstreifen-innerorts-piktogrammketten-5068)

### Veranstalterin:

Arbeitsgemeinschaft Fahrrad- und Fußgängerfreundlicher Kommunen in Baden-Württemberg e. V. (AGFK-BW)



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR VERKEHR

Das Weiterbildungsprogramm wird vom Ministerium für Verkehr des Landes Baden-Württemberg gefördert.

